



The Fruit

Proclamation #2

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Écoutez, Église de Jésus-Christ !

Reçu: 21 Juil. 2024.

Publié: 23 Juil. 2024

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Ainsi parle YHWH:

« Je viens pour une Église fructueuse ! Toute branche stérile sera coupée.

L'Église de cette fin des temps doit être comme la première Église de la Bible. Mon peuple doit se tourner vers la Bible et lire comment était la première Église dans les Actes des Apôtres : c'est ainsi que doit être l'Église de la fin des temps pour survivre. Tout ce qui ne répondra pas à cette norme sera rapidement balayé ! Le système de la bête vous dévorera. C'est cela et uniquement cela qui est la norme, **dit l'Éternel**.

Vous avez été prévenu.

Quiconque vit encore pour lui-même, pour ses désirs, pour son petit monde qui tourne autour de lui et non autour de Moi sera balayé ! Quiconque désire conserver et préserver sa propre vie et ses préoccupations terrestres les perdra toutes.

Cette génération verra l'Antéchrist. Pas dans 50, 80 ou 200 ans, non... Cette génération verra la bête.

Si vous n'êtes pas enracinés en Moi, Ma parole, si vous ne portez pas de fruits pour Moi, si vous n'êtes pas prêts à vivre comme vivait la première Église et à endurer ce qu'elle a enduré, vous serez retranchés, balayés, et la bête et son système vous dévoreront.

Vous avez été prévenu, **dit l'Éternel**. »

« Beaucoup de signes miraculeux et de prodiges se faisaient au milieu du peuple par l'intermédiaire des apôtres. Ils se tenaient tous d'un commun accord au portique de Salomon. Personne d'autre n'osait se joindre à eux, mais le peuple les tenait en grande estime. Le nombre de ceux qui croyaient au Seigneur, hommes et femmes, augmentait de plus en plus. On en venait à sortir les malades dans les rues et à les placer sur des civières et des brancards afin que, lorsque Pierre passerait, son ombre au moins couvre l'un d'eux. Une foule de gens

ÉCOUTEZ, ÉGLISE DE JESUS-CHRIST!

accouraient aussi des villes voisines vers Jérusalem; ils amenaient des malades et des personnes tourmentées par des esprits impurs, et tous étaient guéris.

Alors le grand-prêtre et tous ceux qui étaient avec lui, c'est-à-dire le parti des sadducéens, se levèrent, remplis de jalousie. Ils firent arrêter les apôtres et les jetèrent dans la prison publique. Mais, pendant la nuit, un ange du Seigneur ouvrit les portes de la prison, les fit sortir et leur dit: «Allez-y, tenez-vous dans le temple et annoncez au peuple toutes les paroles de la vie nouvelle.» Après avoir entendu cela, ils entrèrent de bonne heure dans le temple et se mirent à enseigner. Quand le grand-prêtre et ceux qui étaient avec lui arrivèrent, ils convoquèrent le sanhédrin et tout le conseil des anciens d'Israël, et ils envoyèrent chercher les apôtres à la prison. Cependant, les gardes, à leur arrivée, ne les trouvèrent pas dans la prison. Ils repartirent et firent leur rapport en disant: «Nous avons trouvé la prison soigneusement fermée, et les gardiens devant les portes, mais quand nous avons ouvert, nous n'avons trouvé personne à l'intérieur.»

A l'écoute de ces paroles, le commandant des gardes du temple et les chefs des prêtres se montrèrent perplexes, ne sachant que penser de cette affaire. Quelqu'un vint leur dire: «Les hommes que vous avez mis en prison sont dans le temple et enseignent le peuple.» Alors le commandant partit avec les gardes et les ramena, mais sans violence car ils avaient peur d'être lapidés par le peuple. Après les avoir ramenés, ils les présentèrent au sanhédrin. Le grand-prêtre les interrogea en disant: «Nous vous avons formellement interdit d'enseigner en ce nom-là, et voilà que vous avez rempli Jérusalem de votre enseignement et que vous voulez faire retomber sur nous le sang de cet homme!»

Pierre et les apôtres répondirent: «Il faut obéir à Dieu plutôt qu'aux hommes. Le Dieu de nos ancêtres a ressuscité Jésus, que vous avez tué en le clouant sur le bois. Dieu l'a élevé à sa droite comme Prince et Sauveur pour donner à Israël la repentance et le pardon des péchés. Nous sommes témoins de ces événements, de même que le Saint-Esprit que Dieu a donné à ceux qui lui obéissent.» — Actes 5:12-32

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est le moment de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie et sachent comment persévérer jusqu'à la fin. Veuillez les lire dans l'ordre, de haut en bas. Vous ne le regretterez pas.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications par e-mail de toutes les nouvelles proclamations ; le lien c'est thefruitfactory.co/report. Si vous souhaitez soutenir la proclamation authentique de la parole prophétique de Yah, cliquez ici pour visiter notre page de dons ; ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une croyante née de nouveau en Yahshua, le Christ, qui a reçu l'appel de YHWH Elohim pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires. Pour la contacter, envoyez un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

ÉCOUTEZ, ÉGLISE DE JESUS-CHRIST!

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».